



TAHUN DEPAN KEMBALI DIGULIRKAN

Adipura Kecamatan Dongkrak Kepedulian Lingkungan

YOGYA (KR) - Program Adipura Kecamatan yang digulirkan Pemkot Yogya dinilai mampu mendorong kepedulian lingkungan di tingkat masyarakat. Terutama semangat warga dalam menciptakan lingkungan yang tidak sekadar hijau melainkan nyaman dihuni.

Camat Gondomanan Agus Arif Nugroho, mengaku warganya mulai semarak menghidupkan kampung sesuai karakteristik wilayahnya. "Penhijauan sudah mulai jalan dengan memanfaatkan lahan yang ada. Bahkan gang perkampungan juga dicat warna warni agar terkesan lebih hidup," ujarnya di sela Workshop Adipura di Balaikota, Selasa (25/9).

Dalam workshop tersebut sekaligus diserahkan hasil penilaian Adipura Kecamatan selama setahun ini. Gondomanan meraih nilai tertinggi di antara 14 kecamatan yang ada di Kota Yogya.

Menurut Agus, dalam mendorong program Adipura Kecamatan pihaknya tidak sekadar mengajak warga peduli terhadap lingkungan. Melainkan justru menjadi media saling interaksi antarwarga.

Hal ini lantaran setiap bulan rutin digelar kerja bakti di masing-masing kampung. "Justru dengan adanya program ini seakan gayung bersambut. Kampung meski padat penduduk namun berasa asri dan antarwarga juga semakin guyub," imbuhnya.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogya Suyana, mengaku skema penilaian Adipura Kecamatan sama persis indikator Adipura yang dilakukan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan. Oleh karena itu dirinya optimis kesemarakan Adipura Kecamatan akan berimbas positif dengan program Adipura dari pemerintah pusat. Hanya, Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan hingga saat ini juga belum menginformasikan hasil penilaian Adipura 2018.

Suyana mengatakan, dari 14 kecamatan di Kota Yogya terdapat delapan kecamatan yang nilainya sesuai grade. Masing-masing ialah Kecamatan Gondomanan, Danurejan, Jetis, Tegalrejo, Mantriweron, Kotagede, Gondokusuman, dan Ngampilan.

"Grade Adipura Kecamatan kami tentukan 72. Berbeda sedikit dengan grade Adipura dari pemerintah pusat yakni 73. Tiga kecamatan peraih nilai tertinggi akan kami berikan award," jelasnya.

Sementara Ketua Tim Adipura Kecamatan Ir Aman Yuriadijaya, menjelaskan program tersebut di tahun depan akan tetap digulirkan. Hal ini lantaran sudah menjadi komitmen Walikota Yogya agar kebersihan lingkungan turut menjadi tanggung jawab bersama.

Oleh karena itu, dirinya mendorong tiap kecamatan bisa bersinergi dengan organisasi perangkat daerah (OPD) yang berkaitan dengan lingkungan hidup. Terutama dengan Dinas Lingkungan Hidup serta Dinas Pertanian dan Pangan.

"Sinergitas itu sangat penting agar warga secara aktif bisa terlibat dalam pembangunan. Seperti di Dinas Pertanian dan Pangan itu sekarang sedang gencar gerakan cocok tanam di lahan sempit. Warga bisa bersinergi. Selain kampung jadi hijau juga ada dampak positif dalam hal ketahanan pangan," imbaunya.

(Dhi)-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gondomanan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			
3. Bagian Tapem dan Kesra			

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005